

## Tema de familiares de Bedolla ligados al narco salió en Texas; "aquel [Silvano] anda allá y busca atacar"

De dónde salió el tema ese?, preguntó este lunes el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla luego de que fuera cuestionado por medios de comunicación sobre la publicación de un medio de Texas, sobre el tema de su tío político y su sobrino, a quienes se les liga de vínculos con el narcotráfico y tráfico de drogas a Estados Unidos. "El tema salió de Texas, y dónde anda aquel", dijo el mandatario refiriéndose a Silvano Aureoles Conejo, de quien se presume, está en ese estado de EUA.

 $\underline{https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/tema-de-familiares-de-bedolla-ligados-al-narco-salio-en-texas-aquel-silvano-anda-alla-y-busca-atacar/$